

# JOURNALIST

## Unidayan Wajibkan Vaksin Bagi Para Wisudawan, Roni Muhtar Berikan Apresiasi

HARIANTO - [BAUBAU.JOURNALIST.CO.ID](http://BAUBAU.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 11, 2022 - 00:05



*Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Baubau, DR. Roni Muchtar M.Pd Mewakili Walikota Baubau Saat Membawakan Sambutan Pada Acara Wisudawan Universitas Dayanu Iksanuddin (Unidayan) Baubau*

BAUBAU - Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Baubau Dr. Roni Muhtar, M.Pd. melalui sambutannya saat mewakili Wali Kota Baubau memberikan apresiasi serta ucapan terima kasih kepada seluruh Civitas Akademik Universitas Dayanu Ikhsanudin (Unidayan) Baubau dalam Wisuda Program S1 Ke-44 dan S2 Ke-23

yang telah mewajibkan vaksin bagi para Wisudawan, senin (10/01/2022).

“dimasa pandemi seperti sekarang Ini, vaksin menjadi sangat penting. Untuk itu atas nama Pemerintah Kota Baubau saya menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Unidayan, yang telah mengambil peran dalam menyukseskan program vaksinasi di Kota Baubau, dengan mewajibkan vaksin bagi Wisudawan dan Wisudawatnya,” Ujar Dr. Roni Muhtar, M.Pd. dalam sambutannya.



Jendral ASN Kota Baubau ini juga mengungkapkan jika program Vaksinasi masyarakat yang dikerjakan Pemkot saat ini telah mencapai angka di atas 70%.

Meski demikian, pihaknya masih terus menggenjot agar capaian tersebut lebih meningkat lagi. Di mana hingga saat ini masih banyak masyarakat Kota Baubau yang belum sadar tentang pentingnya vaksin tersebut.

“pemerintah Kota Baubau saat ini terus menggenjot, agar capaian vaksinasi kita lebih meningkat lagi. Olehnya itu maka perlu peran kita semua untuk mengampanyekan tentang pentingnya vaksin di masyarakat. Karena terus terang masih banyak masyarakat kita yang belum sadar sepenuhnya tentang pentingnya vaksin di masa pandemi seperti yang menimpa kita saat ini,” paparnya.



Selain itu, atas nama Pemerintah Kota Baubau Roni juga mengucapkan selamat kepada seluruh Wisudawan dan Wisudawati.

"jadilah Wisudawan dan Wisudawati yang memberi makna untuk perkembangan dan kemajuan daerahnya masing-masing, kemajuan Kepulauan Buton sebagai tempat hunian kita, dan kemajuan negara Republik Indonesia yang kita cintai," pungkasnya. --(Fb.Kominfo Baubau)--